
会長　遠田　公夫君
まずもって、今月は例会日程がイレギュラ
ーになっていることを確認いたします。来週
4月8日お釈迦様の誕生日は指定休会日でござ
います。再来週の15日はアカデミー賞作品
「おくりびと」を鑑賞する映画例会で、場所
はシネマボックス太陽、昼12時より昼食弁当、
短縮例会（会長挨拶程度）の後にお楽しみい
ただきます。同伴者も大歓迎、途中退席も可
能という例会でございます。くれぐれもお間
違いのないようにお願い致します。
さて、私事で恐縮ですが、過日、見合いを
しました。15歳年下の子持ちですが、年末の
家族会には二人で参加しようと思っておりま
す。挙式は致しませんので、そっと見守って
くださるようお願いいたします。また、今朝
ネットで新聞を見ていたら、英国で、競馬界
にサラブレッドではなく、史上初めてシマウ
マが登場、騎手がライオンの声を真似たら、
地方競馬で圧勝というニュースが載っており
ました。以上、4月1日のエイプリルフールに
ちなんだ嘘の報告をし、挨拶と致します。

○国歌「君が代」
○ロータリーソング「奉仕の理想」

○ゲスト
名誉会員　海上自衛隊佐世保地方総監

加藤　　保様
名誉会員　陸上自衛隊第三教育団団長兼

相浦駐屯地司令
宮本　修一様

幹事　木村　公康君
１．国際ロータリー・センター委員会委員
元国際ロータリー理事

板橋　敏雄君
①2008年度ロータリー世界平和フェロー
申請者7名の内3名が日本人合格者のお
知らせ

②ロータリー世界平和フェローシップ候補者
募集のお知らせ
お問い合わせ先　マイケル・ドンラン氏

（maichael.donlan@rotary.org）

２．第2740地区ガバナーエレクト
高城　昭紀君

地区協議会実行委員長 喜多　清基君
①「2009-2010年度 地区協議会」開催のご
案内
日時／平成21年5月10日豸

受付12:00 点鐘 13:00～19:30
場所／島原文化会館
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2008～2009年度テーマ Make  Dreams  Real　― 夢をかたちに ― 
2008～2009年度  R.I.会長 李東建（韓国 ソウル漢江RC） 
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出席義務者：会長・幹事・クラブ奉仕委員
長、新世代担当委員長、国際
奉仕委員長

※地域制会場都合により職業・社会奉仕部
門は除いて、後日部門内容をご報告いた
します。

②ガバナーエレクト　高城　昭紀君
会長研修セミナーご出席へのお礼状

３．北松浦ロータリークラブ
会長　赤木　行秀君

創立40周年記念事業実行委員会
委員長　法師山真人君

創立40周年ご臨席お礼状

４．陸上自衛隊第三教育団団長兼相浦駐屯地司令
宮本　修一様

「観藤会のご案内」
日時／平成21年4月22日貉

18:30～20:00
場所／相浦駐屯地「つくも庭園」

雨天時　隊員食堂
※遠田会長と幹事で出席させていただきます。

飯田　満治君、千住　雅博君
本日、佐世保市制107周年記念式典におい

て、市政功労者表彰を受けました。多くの皆
様のご支援の賜物でございます。今後とも精
進努力して頑張っていきたいと思います。
ありがとうございました。

開宴あいさつ 会長　遠田　公夫君
それでは、ただ

今より花見の宴を
開始致します。本
物の立派な桜をご
覧になりたい方は、
総監部や教育隊を
訪問頂く事と致しまして、本席は「花より団
子」、清峰高校の決勝進出祝賀会も兼ねて、
杯を交わしたいと存じます。そこで一句、
「飲み助は　花より酒を　愛でにけり」「若き
血潮の予科練の　話を聞きつつ　酒に散る」、
会員一句「いつまでも　ヒャーで居たいね
ロータリー」（上座はいやだ人）。
以上、花見酒の川柳をもって挨拶と致し

ます。

加藤総監あいさつ
花見というのは、

そもそも奈良時代
に始まった貴族の
梅の観賞だったそ
うです。それが平
安時代に桜と代わり、武士の時代では豊臣秀
吉の醍醐の花見が規模の大きさで有名です。
さらに江戸時代に入ると、８代将軍の吉宗が
各地に桜を植樹したことから、庶民も楽しむ
ようになったということです。
今日、北の方の国の中には、花見より花火
が好きなところがあり、われわれは万全の態
勢を取っています。きょうはみなさんととも
に、安心して花見を楽しみたいと思います。

（2）

ニコニコボックス

ニコニコボックス 本日合計 2,000円

累　　計 893,000円

◇

司会　松尾　慶一君



（3）

宮本司令官の乾杯あいさつ
桜といえば、わ

れわれの大学入試
のころには、桜咲
く、桜散るが合否
の電報文でした。
佐世保ロータリー
クラブの桜が大きく咲きますように祈念して
乾杯。

＊ ＊



（今週の担当　才木　邦夫）

クラブ会報委員会 委 員 長 闍田　俊夫　　委　員 田中　龍治・原口　増穂
副委員長 円田　浩司　　 才木　邦夫

＊次回例会予告＊

4月 8 日　指定休会日
4月15日　映画鑑賞例会

12:00～食事
12:30～短縮例会後上映
シネマボックス太陽3階

（4）

橘F会長エレクトの万歳あいさつ
日本人に生まれて最高に喜びを感じる花見
の季節となりました。また高校野球の清峰が
大きな花を咲かせてくれました。万歳。


